

**Betreff: Gratulation**

im Namen von Rotary International und der Global Polio Eradication Initiative (GPEI) möchten wir Ihnen unsere herzlichen Glückwünsche

aussprechen. Mit Spannung blicken wir auf die nächsten vier Jahre, die voller Herausforderungen, aber hoffentlich auch voller Chancen sein werden. Wir haben keinen Zweifel daran, dass Sie dem Gemeinwohl mit Integrität und großem Engagement dienen werden.

Eine zentrale globale politische Herausforderung bleibt auch heute die Ausrottung der Poliomyelitis (Kinderlähmung). Während die Krankheit lediglich in Afghanistan und Pakistan weiterhin endemisch ist, wurden im vergangenen Jahr auch in Abwasserproben mehrerer deutscher Bundesländer erstmals wieder Polioviren nachgewiesen. Ein Warnsignal, dem wir mit Entschlossenheit und entsprechenden Maßnahmen begegnen müssen.

Globale Initiative zur Ausrottung der Kinderlähmung (Global Polio Eradication Initiative, GPEI) – eine Partnerschaft bestehend aus Rotary International, WHO, UNICEF, den US Centers for Disease Control and Prevention (CDC), der Gates Foundation und Gavi – seit 1988 gezielt auf die Polioeradikation hin. So hat die GPEI bereits die Immunisierung von 3 Milliarden Kinder ermöglicht und plant, jährlich weitere 370 Millionen Kinder gegen Polio zu impfen.

Deutschland spielt seit Jahren durch seine symbolische und finanzielle Unterstützung der GPEI eine unverzichtbare Schlüsselrolle im Kampf gegen Polio. In den heutigen unbeständigen Zeiten haben wir Verständnis dafür, dass die Haushaltsplanung sehr herausfordernd ist und teils folgenschwere Maßnahmen erfordert.

Doch bieten solche Zeiten zugleich einmalige Chancen: In den letzten Jahrzehnten hat die Welt enorme Fortschritte im Kampf gegen Polio gemacht – die Fälle sind zu 99,9% zurückgegangen und 20 Millionen Menschen, die andernfalls gelähmt gewesen wären, können heute laufen. Zuletzt konnte die GPEI einen Polioausbruch in der Ukraine inmitten des Kriegs stoppen ebenso wie in Gaza.

Noch hat die Weltgemeinschaft die einmalige Chance, Polio endgültig auszurotten. Lassen Sie uns diese Chance gemeinsam ergreifen. Die finanzielle Unterstützung der Polioeradikation bleibt dabei eine Investition in eine poliofreie globale Zukunft – und dient nicht zuletzt auch der Einsparung der Kosten in Höhe von 1 Milliarde US Dollar bis 2042, die andernfalls für die Bekämpfung des Virus und die laufende Reaktion auf Ausbrüche anfallen würden.

Ein stabiler Haushaltstitel bleibt deshalb – und insbesondere – in diesen weltpolitisch besonders komplexen Zeiten unabdingbar für die Eindämmung und angestrebte Ausrottung des Poliovirus.

Im Namen der GPEI-Partner möchte ich Sie daher bitten, sich [REDACTED]  
[REDACTED] für einen starken GPEI-Titel [REDACTED]  
[REDACTED] einzusetzen.

Ich würde mich sehr freuen, Sie in dieser Angelegenheit an unserer Seite zu wissen. Über eine wohlwollende Prüfung dieses Schreibens oder jegliche Rückmeldung wäre ich Ihnen sehr verbunden.

Auch würde ich mich freuen, Ihnen die Arbeit der GPEI im Rahmen eines persönlichen Austauschs im Detail zu erläutern. Gerne stehe ich Ihnen jederzeit für eine Terminabstimmung zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]